
Der Verein basta! 
 
basta! gibt es seit 1992. 
 
Viele Menschen arbeiten 
in dem Verein zusammen. 
 
Die Menschen arbeiten: 

 ehren-amtlich in dem Verein. 
 
Ehren-amtlich bedeutet: 

 Die Menschen bekommen 
kein Geld für die Arbeit. 

 
Die Hilfe von basta! 
kostet kein Geld. 
 
 
 
Aufgaben und Ziele von basta! 
 
Die Menschen von basta! helfen 
Kindern und Jugendlichen:  

 Jungen  
die sexuelle Gewalt erleben 
oder erlebt haben  
 
 

 Mädchen 
die sexuelle Gewalt erleben 
oder erlebt haben 

 
Gewalt ist verboten.  
basta! hilft Dir. 

Infos über basta! 
 
Mehr Infos findest Du im Internet. 
 
Das ist die Internet-Seite:  

 www.basta-dueren.de 
 
 
 
Wer bekommt Hilfe von basta! 
 
Du erlebst sexuelle Gewalt. 
 
Du beobachtest sexuelle Gewalt. 
 
Oder Du glaubst  
ein Kind erlebt sexuelle Gewalt. 
 
Du kannst basta! anrufen.  
 
Das ist die Telefon-Nummer: 

 0151 52 57 16 90 
 

 
Du kannst basta! eine Email schreiben. 
 
Das ist die Email-Adresse: 

 info@basta-dueren.de 
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basta!  
Verein gegen  
den sexuellen Missbrauch  
an Mädchen und Jungen e. V. 
 
c/o Der Paritätische 
 
Paradiesbenden 24 
 
52349 Düren 
 
 
 

 
Das ist die Email-Adresse: 

 info@basta-dueren.de 
 

mailto:info@basta-dueren.de
mailto:info@basta-dueren.de
https://www.basta-dueren.de/
http://www.rurtalwerkstaetten.de/rtw/index.php


Die Arbeit von basta! 
 
Das macht basta!: 
 

 Infos über Gewalt geben 
 
 

 Info-Treffen für Eltern 
 
 

 Theater-Aufführungen  
 
 

 Lern-Angebote  
für Kinder 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Was ist Gewalt? 
 
Es gibt viele Arten von Gewalt: 
 

 körperliche Gewalt  
 

Körperliche Gewalt 
bedeutet: 

o schlagen 
 

o Haare ziehen 
 

 
 

 seelische Gewalt 
 

Seelische Gewalt 
bedeutet jemand:  

o schreit Dich an 
 

o erzählt Lügen über Dich 
 
 
 
Sexuelle Gewalt 
 
Viele Jungen und Mädchen  
erleben sexuelle Gewalt.  
 
 
Sexuelle Gewalt bedeutet 
jemand: 
 

 guckt Dir auf die Brust  
Obwohl Du das nicht willst.  

Sexuelle Gewalt bedeutet jemand: 
 

 berührt Dich  
an der Brust 
Obwohl Du das 
nicht willst. 

 

 berührt Dich am Po 
Obwohl Du das nicht willst. 
 

 küsst Dich 
Obwohl Du das nicht willst. 
 

 will  
dass Du den anderen anfasst 
Obwohl Du das nicht willst. 
 

 zwingt Dich zum Sex 
Obwohl Du das nicht willst. 
 

 
Du hast  
ein komisches Gefühl!  
 
Du weißt nicht  
was Du tun kannst. 
 
 
Du darfst:  

 über sexuelle Gewalt 
sprechen 
 

 Dir Hilfe holen 


